



Ratifica alianza veda constitucional

MARTHA MARTÍNEZ

Los dirigentes de la alianza Va por México reiteraron ayer que aunque participarán en los foros del parlamento abierto sobre la reforma electoral, la moratoria constitucional a la que se comprometieron sigue firme y vigente.

En un pronunciamiento conjunto emitido al iniciar en la Cámara de Diputados los foros para analizar la iniciativa enviada por el Presidente, los partidos que integran la coalición opositora -PAN, PRI y PRD- afirmaron que harán escuchar sus posiciones en torno a la reforma y la defensa de la democracia y de las instituciones.

Sin embargo, sostuvieron que no acompañarán reformas que debiliten al INE y al Tribunal Electoral federal o que militaricen al país, en referencia al anuncio del Presidente de que enviará al Congreso una iniciativa para incorporar la Guardia Nacional a la Sedena.

“Los partidos integrantes de la coalición legislativa Va por México reiteramos nuestro compromiso de cuidar la Constitución, la libertad y la democracia; no aprobaremos ninguna reforma constitucional que debilite al Instituto Nacional Electoral (INE), a los Tribunales Electorales, ni militarice más a nuestro país”, indicaron.

En el pronunciamiento suscrito por los líderes de dichos partidos y sus coordinadores parlamentarios, se afirma que la alianza va a honrar el mandato que los mexicanos depositaron en las urnas en 2021, que consiste en ponerle un alto a Morena y a la destrucción de México.

“vamos a continuar en los trabajos legislativos, pero con firmeza, con claridad y con plena convicción, nuestro voto será en contra de cualquier reforma electoral

que ponga en riesgo a nuestra democracia”, reiteraron.

En la Cámara de Diputados inició ayer el parlamento abierto organizado por Morena para analizar la reforma constitucional enviada por el Ejecutivo federal.

La oposición anunció que llevará a cabo un parlamento paralelo, que podría iniciar la próxima semana.

Por su parte, Alejandro Moreno, dirigente del PRI, reiteró que la reforma electoral no pasará.

“¿Cómo que van a desaparecer el INE? Aquí les decimos: no señor, porque necesitan dos terceras partes, y aquí tengan para que aprendan. Esa (reforma) no va a pasar, no tengo duda”, aseguró.



Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena (izq.), junto al priista Rubén Moreira, presidente de la Junta de Coordinación Política, en la apertura del parlamento abierto.